

DF

DIARIO FINANCIERO®

SUPLEMENTO

SANTIAGO DE CHILE
JUEVES 21 DE MARZO DE 2024

SOLUCIONES EN CONTROL DE ACCESO, ALARMAS Y BLINDAJE

EL POTENCIAL DE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL PARA PREVENIR DELITOS



El boom que ha tenido la transformación digital y tecnológica en el último tiempo ha llevado a la industria de la seguridad privada a implementar sistemas cada vez más sofisticados para la detección temprana de amenazas.

En ese contexto, la inteligencia artificial (IA) se está utilizando actualmente en herramientas de seguridad como sistemas de videovigilancia inteligente, análisis de comportamiento de usuarios y también para detectar amenazas cibernéticas, explica Andrés Reyes, gerente de Ventas Latam de Vigatec, destacando que este tipo de soluciones suelen ser más demandadas e implementadas por industrias que manejan activos críticos o datos sensibles, como la banca, salud, energía y hasta el sector público, en respuesta

a la necesidad de protegerse contra amenazas cada vez más complejas.

Para la seguridad, sus beneficios son amplios: trae mejores gestiones, es un apoyo en la toma de decisiones basada en estadísticas o métricas concretas, optimiza los recursos y hasta puede llevar a la disminución de costos, asegura Ricardo Mera, director de negocios de Smartki.

El ejecutivo cree importante tener en cuenta datos como que el 45% del flujo de individuos que entran y salen de un edificio corporativo son personas externas, y por ello "es relevante implementar soluciones inteligentes que permitan gestionar y

controlar ese flujo para obtener información en tiempo real".

Impacto y desafíos

Un ejemplo de la aplicación de esta tecnología se puede encontrar en los circuitos cerrados de televisión, donde los algoritmos analizan las imágenes para "identificar actividades sospechosas o personas buscadas en ciudades", acota Danilo Naranjo, fundador de Wingsoft y Ocular.

En el ámbito de la ciberseguridad, en tanto, los algoritmos "detectan patrones de tráfico de red inusuales que podrían señalar un ataque", complementa Naranjo, destacando el valor y potencial que tiene en la preven-

ción proactiva de delitos.

Para Eduardo Hernández, gerente legal de ALTO Chile, una de las principales industrias que han impulsado el uso de la IA para generar mayor seguridad es la bancaria. En ella, se ha generado "una barrera protectora contra fraudes, permitiéndoles a las instituciones identificar patrones de conductas sospechosas que eventualmente pudiesen terminar en la comisión de un delito", dice Hernández, destacando también a la industria del transporte y logística, donde los algoritmos son utilizados para elegir las rutas más óptimas y seguras para los conductores dedicados al traslado de cargas.

Son otros ejemplos del potencial de la implementación de la IA en las estrategias de seguridad, tecnología que puede llevar a mejorar significativamente la capacidad de respuesta de

las empresas ante amenazas, lo que puede resultar en "una respuesta más rápida ante un crimen, así como en una mejor prevención y mitigación de riesgos", comenta Reyes.

Una visión compartida por Naranjo, quien asegura que con capacidades avanzadas de análisis y aprendizaje automático, las organizaciones podrán adaptarse rápidamente a entornos cambiantes. Sin embargo, dentro de los desafíos de aplicación se encuentran la necesidad de grandes volúmenes de datos de calidad para entrenar a los algoritmos, preocupaciones sobre privacidad y ética, y la posibilidad de dependencia excesiva en sistemas automatizados, lo que podría conducir a vulnerabilidades si los sistemas no se mantienen actualizados o son malinterpretados por los usuarios.

VIGATEC
Innovación · Compromiso · Experiencia

"Potencia la seguridad de tu empresa con sistemas de control de acceso basados en inteligencia artificial"

Conoce nuestras soluciones en www.vigatec.com



CÓMO AVANZAN LOS SISTEMAS DE CÁMARAS PARA MEJORAR LA SEGURIDAD

Debido al aumento de delitos durante los últimos años, sobre todo aquellos de alta connotación pública, los sistemas de cámaras de seguridad han cobrado importancia en Chile, ya que muchas veces estos hechos quedan registrados en ellas.

“Permiten multiplicar las posibilidades de conocer qué está realmente sucediendo al interior de establecimientos comerciales, y con ello trabajar en la prevención de eventos delictuales, inhibir las acciones delictivas y disponibilizar medios de prueba indubitados a las autoridades a cargo de la investigación y persecución penal”, explica Eduardo Hernández, gerente legal de ALTO Chile.

No obstante, no es tan solo capturar imágenes, define Eduardo Salinas, product manager de Scharfstein. “Es aprovechar la analítica que entrega, entre las

La grabación continua y en alta definición, en conjunto con el manejo de forma remota y directa, son algunas de las características esenciales que buscan los usuarios a la hora de implementar un sistema de videovigilancia.

POR SOFÍA PREUSS O.

cuales destacan las zonas de intrusión, protección perimetral, objetos desatendidos y objetos perdidos. Esto permite entregar una experiencia de negocio de mejor calidad”, apunta, y añade que así se pueden tomar medidas rápidas y evitar daños o pérdidas corporativas importantes.

En ese contexto, una grabación

las 24 horas del día y en alta definición, con un control que pueda ser manejado de forma remota y una comunicación directa e inmediata con equipos de seguridad son parte de las características esenciales que buscan los usuarios al instalar un sistema de videovigilancia.

A su vez, la inteligencia artificial ha facilitado que los usuarios

puedan autogestionar con mayor nivel de detalle sus sistemas de vigilancia. Para Felipe García, gerente general de ADT Chile, este tipo de tecnología permite potenciar la capacidad analítica de video, lo cual mejora la experiencia de uso de los clientes y aumenta la capacidad disuasiva y efectividad de las cámaras, “incluso en una app desde un celular, configurando alertas para determinados hechos o funciones críticas, como detectar una persona pasando frente a tu casa o grabar el momento en que llegas con tu auto

al exterior de la casa”.

Hacia el futuro, los expertos coinciden en que el desafío es que las cámaras sean percibidas como un aporte en la vida de los usuarios y no solo como una necesidad que responde a una coyuntura no deseada. “Debemos apuntar a que las cámaras sean cada vez más pequeñas y poco invasivas, seguras y versátiles para que las personas no sientan que su privacidad se ve afectada por su presencia, y que además, su uso y gestión sea cada vez más intuitiva y sencilla”, concluye García.



PUBLIRREPORTAJE



Safecard lanza sus nuevas funcionalidades

La empresa de tecnología pionera en la industria de gestión de control de acceso, lanza sus nuevas funcionalidades, enfocados en mejorar la experiencia de usuarios y siempre teniendo como base su robusta plataforma de control de acceso.

Acceso por reconocimiento facial: únicos en el mercado con auto enroscamiento en la aplicación y validación de identidad, permite establecer un control de acceso fácil, facilitando el acceso a niños y tercera edad.

Citofonía IP Safecard: Safecard desarrolló su propia carretera IP de comunicación, protegiendo la información de sus usuarios al no depender de terceros. Permite establecer una multillamada de audio entre el guardia y el residente a través de su aplicación Safecard, sin necesidad de equipos y donde quiera que este se encuentre, permitiendo, además, aprobar y dejar registro de un ingreso sin necesidad de responder la llamada.

Videoportero: focalizada para aquellos recintos que no cuentan con un guardia o conserje y que además necesitan que las visitas inesperadas tengan una videollamada con el residente, pudiendo este habilitar el acceso a distancia y validar las credenciales de la visita.

Lectura de patente con anticlonación: tecnología IA Safecard que evita la clonación en el proceso de ingreso con placa patente.

Actualización de la app: pronto lanzarán



Pablo Said e Ilic Alarcón, ambos socios de Safecard.

una importante actualización de la aplicación, permitiendo mejorar la usabilidad y experiencia de usuarios. Finalmente, además de seguir creciendo en Chile, desplegarán comercialmente su tecnología en otros países de Latam y USA, “ya constituimos la compañía en USA y tenemos conversaciones bastante avanzadas. Dentro de nuestras principales cualidades está ser una solución robusta y flexible, permitiéndonos abarcar un mercado más amplio y tener una mayor retroalimentación de casos de uso de nuestra solución” señala Ilic Alarcón, gerente comercial de Safecard.

www.safecard.cl

PUBLIRREPORTAJE



VIGATEC: INNOVANDO EL CONTROL DE ACCESO CON IA EN LATAM

La IA transforma el control de acceso, VIGATEC potencia soluciones avanzadas en LATAM

Vigatec, con más de 40 años de liderazgo en integración tecnológica en LATAM, destaca por su innovación, excelencia y compromiso. Presente en Chile, México, Colombia, Ecuador, Perú, Bolivia y Paraguay, la propuesta de la compañía incluye sistemas tecnológicos avanzados, servicios digitales personalizados y servicios de valor agregado, abarcando desde acceso y seguridad electrónica hasta medios de pago.

La era de la IA, con su capacidad para procesar datos a gran escala, ha impulsado una transformación profunda en las soluciones de la compañía, permitiendo un nivel de personalización y eficacia sin precedentes. De la mano de Suprema, marca representada para soluciones de control de acceso, las tecnologías de reconocimiento de voz e imagen basadas en IA superan las limitaciones humanas, ofreciendo un sistema de control de acceso más seguro y adaptable.

La visión de Vigatec se centra en la anticipación y adaptación a las necesidades de



Control de acceso biométrico con motor basado en IA (Imagen generada por IA).

seguridad, donde la IA juega un papel crucial. Implementando IA en los sistemas, se puede detectar patrones inusuales y prevenir incidentes antes de que ocurran, ofreciendo una seguridad dinámica y predictiva. Este enfoque hacia una seguridad proactiva y personalizada establece a Vigatec como líder en la revolución tecnológica del control de acceso.

Scharfstein 

Gestión en control de acceso para oficinas



+300 sitios de Parking. N°1 en Chile y en el mundo.

+150 edificios con Control de Acceso Inteligente.



Dashboard con visibilidad y trazabilidad en tiempo real

Barreras de alto tráfico vehicular

Swing gates de alto tráfico peatonal

Dispensador de tickets

Cajas de pago automático

App con QR dinámico y encriptado

Módulo de invitaciones y control de visitas

 AMANO

 SMARTKI

(+56 2) 2550 0000
ventas@scharfstein.cl



La aplicación de tecnologías avanzadas en el control de acceso se ha vuelto una de las principales respuestas a la búsqueda de seguridad y mejora en la experiencia del usuario en las organizaciones.

La biometría, el reconocimiento facial, el control de acceso móvil y los sistemas basados en la nube son elementos claves de las tendencias actuales. Mediante diversos dispositivos, como llaves digitales o códigos QR dinámicos, las compañías han logrado facilitar el control de usuarios y visitas de manera ágil y sencilla.

“Las empresas están abandonando las soluciones propietarias y antiguas en favor de soluciones de control de accesos más modernas y seguras”, señala Alex Bello, gerente de ventas de Chile de la empresa Genetec, y agrega que las firmas de infraestructura crítica como puertos, aeropuertos, mineras, empresas de manufactura, hospitales y data center son las que están más avanzadas en la implementación de este cambio.

Los beneficios de aplicar tecnologías de control de acceso varían en distintos ámbitos, indica Andrés Reyes, gerente de ventas Latam de Vigatec, quien destaca que, además de mejorar la protección de activos físicos y datos sensibles, estas innovaciones “incluyen una mayor seguridad,

LAS TENDENCIAS QUE VIENEN EN TECNOLOGÍAS DE CONTROL DE ACCESO

Mediante diversos dispositivos, como llaves digitales o códigos QR dinámicos, las compañías han logrado facilitar el control de usuarios. Ahora el desafío apunta al uso de inteligencia artificial para potenciar la detección de actividades sospechosas o de personas no autorizadas. POR SOFÍA PREUSS O.



Seguridad Empresas

Tepillé



- Servicio para monitoreo de cámaras
- Disuasión por voz en tiempo real
- Central de monitoreo 24/7 con conexión Alpha III

contrate su tranquilidad en
tepille.cl



Seguridad Preventiva que No Graba Robos, ¡Los Evíta!



La implementación de tecnologías de control de acceso conlleva mayores eficiencias, lo que implica un mejor cumplimiento de estándares de seguridad y privacidad.

una gestión más eficiente del flujo de personas y la capacidad de generar registros detallados de acceso para auditorías”.

En la misma línea, Danilo Naranjo, fundador de Wingsoft y Ocular, comenta que su implementación conlleva mayores eficiencias, lo que implica un mejor cumplimiento de estándares de seguridad y privacidad. “Además, mejoran la

experiencia del usuario y la gestión de visitantes, proporcionando un acceso más rápido y conveniente”, define.

A través de la tecnología, los sistemas más avanzados permiten capturar y almacenar nuevos datos, liberando el potencial para hacer nuevas actividades con ellos. “Cuando estos datos se incorporan a un cuadro de

mandos visual unificado con otros sistemas, como la videovigilancia (...) se puede obtener hasta información detallada sobre el uso que se hace de las instalaciones”, describe Bello.

Nuevas tecnologías

El uso de inteligencia artificial (IA) también ha llegado a este campo y su implementación ha

permitido una identificación más precisa y rápida de patrones de comportamiento, facilitando la detección de actividades sospechosas o intrusos. “Esto no solo agiliza la respuesta ante potenciales amenazas, sino que también reduce los falsos positivos, mejorando la efectividad del sistema de seguridad en general y optimizando el uso de un recurso público como las fuerzas de seguridad que acuden en respuesta a la emergencia”, señala Mariano Palermo, director de marketing de Verisure.

Más allá de su función en seguridad, la IA posibilita una gestión mucho más eficiente y precisa que puede aplicarse en múltiples aspectos del negocio, explica Ricardo Mera, director de negocios de Smartki, y añade que la capacidad de esta tecnología aplica para mejorar la gestión, la toma de decisiones y generar ahorros de costos. “Al integrar las cámaras de un sistema de circuito cerrado de televisión al sistema de control de acceso, es viable aplicar IA en sistemas de video inteligente, lo que implica la implementación de analíticas inteligentes asociados para optimizar la operatividad misma del negocio”, ejemplifica el ejecutivo.

Desafíos

Estas innovaciones han

planteado nuevos retos a la industria, tales como la gestión de la privacidad de los datos y la necesidad de infraestructuras adecuadas. “El dimensionamiento e implementación temprana de nuevas tecnologías de acuerdo a los estándares que estipulen los reglamentos complementarios de la ley será uno de los grandes desafíos”, apunta Eduardo Hernández, gerente legal de ALTO Chile.

Además, la recolección de datos personales, especialmente con tecnologías biométricas, esboza preocupaciones éticas y legales. En este sentido, Naranjo señala que la ciberseguridad se convierte en otra arista importante, ya que el avance de la conectividad y la adopción de controles basados en la nube aumentan la vulnerabilidad a ciberataques.

Para resolver este dilema, el ejecutivo de Genetec apunta que un buen primer paso es alejarse de la tecnología propietaria y elegir un sistema de seguridad de arquitectura abierta. “Los sistemas abiertos permiten integrar tecnologías de distintos fabricantes y añadir nuevas tecnologías a medida que evolucionan. Así, las empresas pueden seleccionar las opciones que mejor se adaptan a sus necesidades actuales e implantar nuevas soluciones con el tiempo”, concluye.

PUBLIRREPORTAJE

ADT LANZA NUEVAS SOLUCIONES PARA NEGOCIOS DE CUALQUIER TAMAÑO

Más que cámaras y alarmas: las empresas buscan sistemas de seguridad integrales

Locales comerciales y oficinas hoy requieren servicios que permitan realizar un monitoreo y control de distintas sucursales de manera remota y eficiente.

Un 61,8% de los comercios del país fue víctima de un delito en el primer semestre de 2023, un alza de 10% comparado con el mismo periodo de 2022, según la Cámara Nacional de Comercio. Esto da cuenta del desafío que tienen empresas y comerciantes para hacer más seguros sus negocios.

Para Felipe García, gerente general de ADT Chile, los productos de seguridad hoy tienen funciones acordes a este nuevo escenario: “Las empresas ya no buscan solo cámaras de vigilancia; buscan servicios integrales para un monitoreo y control de los locales de manera eficiente”.

ADT, marca global que en abril cumple 150 años, ofrece el servicio de Consola Empresarial, el cual facilita una gestión en tiempo real



Felipe García, gerente general.



Con la Consola Empresarial ADT puedes gestionar tu negocio de manera remota y eficiente.

de los sistemas de seguridad de un negocio, unificando el control de cámaras, accesos y notificaciones de distintas sucursales en una única interfaz, a través de la web o app móvil.

“Con la Consola Empresarial se puede otorgar a los colaboradores los accesos necesarios para un lugar o grupo de lugares, y organizar las cámaras para ver el registro completo de los eventos más importantes del negocio, sin importar donde esté el usuario. Toda la actividad, las 24 horas, queda respaldada”, dice García.

La Consola Empresarial se puede complementar con la Cámara Inteligente ADT, servicio ideado para recintos de interior o exterior de hasta 15 metros cuadrados, y que combina una cámara con inteligencia artificial, la plataforma de servicios en línea de ADT, audio bidireccional, y visualizaciones inteligentes que distinguen entre personas, mascotas y vehículos, incluso en la oscuridad. Además, puede ser instalada en hogares y administrada desde celulares a través de la app ADT Smart Security. “La Cámara Inteligente es un buen punto

de entrada para clientes que no requieren un servicio completo de seguridad, ya que cuenta con funciones de automonitoreo e inteligencia artificial para la identificación de imágenes y generación de notificaciones, y permite acceder a los servicios de emergencia de la empresa mediante un botón integrado en la app móvil. Sin embargo, la mejor forma de aprovechar todo su potencial es integrarla con otras soluciones de la marca”, precisa García.

Los productos de ADT son personalizables de acuerdo con las características y necesidades de cada negocio, y adaptables a múltiples rubros.

“Todas nuestras cámaras son controladas de forma remota por nuestros especialistas. Al generarse una señal de emergencia, se informa de manera oportuna y se envía a nuestros móviles de verificación. Este es un servicio que solo ADT ofrece”, agrega García.

En www.adt.cl están todas las soluciones de la marca.

EL AUGE DEL BLINDAJE COMO UNA RESPUESTA A LA CRISIS DE SEGURIDAD

Asegurar la protección de los ocupantes del vehículo se ha vuelto una prioridad ante la proliferación de portonazos o encerronas, y por eso está creciendo la implementación del blindaje para autos particulares, con precios que van desde los US\$ 15 mil. POR ANDREA CAMPILAY

Según cifras de la Subsecretaría de Prevención del Delito, durante el 2023 se registraron 29.591 robos de vehículos motorizados y 7.868 casos policiales por porte de armas en el país. Una situación que refleja la falta de seguridad percibida por los conductores, quienes han optado por implementar el blindaje como alternativa.

Se trata de un mercado que tomó "fuerza y formalidad" en Chile luego del estallido social, cuenta Rodrigo Rivera, gerente

PUBLIRREPORTAJE

BLINDATEK
By AEROVAN

BLINDATEK

La mejor tecnología y expertise en blindaje para proteger vidas

En colaboración y joint venture con las más experimentadas blindadoras del mercado latinoamericano, como la brasilera CART y CARBON, la compañía nacional incorpora los mejores componentes y materiales de última tecnología en protección balística, para proveer un servicio premium que garantice la seguridad y protección de sus ocupantes.

Con una vasta trayectoria en blindaje Urbano y Táctico, en Blindatek son testigos de una demanda creciente por acondicionar los vehículos, buscando seguridad y protección. "Vemos un patrón que se repite, debido a la alta inseguridad que se vive. No obstante, es fundamental realizar esa inversión de manera informada para dejarla en manos expertas, con respaldo, infraestructura, profesionalismo, post venta, certificaciones, es decir, una empresa seria", indica Rodrigo Rivera, Ingeniero Civil, fundador y gerente general de Blindatek.

Y es que, de lo contrario, enfatiza, se produce una falsa sensación de seguridad que, además, puede conllevar daños irreparables al automóvil. "La inversión en blindaje no es un gasto, pues le agrega valor al vehículo, lo cual es premiado por el mercado. Es una inversión que hay que proteger y resguardar", comenta.

Más información en www.blindatek.cl



Para el Ingeniero Civil, fundador y gerente general de Blindatek, Rodrigo Rivera, es fundamental realizar la inversión de blindaje de manera informada.



El blindaje es la única inversión que valoriza el precio de un vehículo.

Además de un completo servicio de mantenimiento y posventa para todo tipo de vehículos blindados, Blindatek, diseña, fabrica y comercializa sistemas de blindaje balístico automotriz, para proteger la vida de sus clientes. Todo lo cual se podrá ver en la próxima Fidae 2024, pabellón de Chile, entre el 9 y 14 de abril.



general de la empresa Blindatek, detallando que actualmente se divide en dos segmentos de clientes: instituciones privadas y particulares, donde el nivel de blindaje depende de la cantidad de protección requerida.

"Aquí hay un trabajo de desarmar el auto completamente, llegar a la lata viva, sacando todos los asientos, alfombras, tapices y vidrios, para cubrir lo que

se denomina como 'zona opaca', o sea, todo lo que no es vidrio, con el material adecuado de acuerdo al nivel de protección que el usuario quiere", explica Rivera sobre el proceso de "blindaje urbano", haciendo referencia al nivel IIIA, que en el caso de Blindatek tiene un valor entre US\$ 17 mil y US\$ 22 mil, más IVA.

Francisco Fuentes, gerente general de Blindajes Chile, indica que este es el nivel más usado por los chilenos, porque el vehículo es capaz de responder a ataques de armamento de puño como pistolas de nueve milímetros, escopetas de 12 milímetros o magnum 44. En su caso, el nivel IIIA parte desde los \$ 20 millones, pero acota que "hay que revisar el vehículo porque aumenta bastante el peso que bordea entre los 200 a 250 kg en blindaje". Para niveles superiores, como los utilizados por las policías en zonas de alto riesgo, se agregan al auto entre 2.500 y 2.800 kg, con un valor entre los US\$ 50 mil y US\$ 60 mil, agrega el especialista.

Los expertos coinciden en que actualmente es posible blindar todo tipo de autos, "pero según la potencia del vehículo quedará limitado en su performance de fábrica", advierte Max Gárate,

Los expertos señalan que el nivel de blindaje más demandado en el país es el IIIA, capaz de bloquear ataques con diferentes tipos de armamento.

director general de Elemento Aire, detallando que esto puede ocurrir en los modelos con motores pequeños que deben limitar el peso de carga.

Un mercado creciente

Antes, estas soluciones no eran tan demandadas y el mercado era poco conocido. Pero eso cambió, asegura Fuentes: "Hoy ya hay conocimiento de lo que es un blindaje y (las personas) se están blindando por la situación país, por la inestabilidad de la seguridad".

Una apreciación compartida por Rivera, quien afirma que tanto el segmento civil como el institucional dan muestras de crecimiento. "Atendemos a muchas empresas de seguridad que dan servicio a la industria forestal, a la industria minera", ejemplifica, sobre las industrias que más se interesan en este tipo de soluciones, y agrega que, en el caso de los particulares, cada vez son más las personas que se desempeñan en trabajos por turnos en zonas periféricas las que optan por esta alternativa. "Tienen miedo de circular porque los han asaltado. Ese tipo de situaciones hace que las personas empiecen a tomar la seguridad en sus manos", recalca.

Así, en los últimos cinco años se ha visto "un aumento considerable en la necesidad de protección para clientes particulares", coincide Juan Ignacio Olave, gerente de Área Técnica de Armor Chile Spa, y añade que es mayor aún en grandes empresas "que cuentan con flotas que viajan por todo Chile con carga valorada".

Camiones de carga

El aumento de casos de robo y ataques a camiones de carga en las carreteras también ha dinamizado al mercado. "Hace cuatro años que la demanda por camiones blindados ha ido al alza. Hoy contamos con decenas de unidades blindadas en distintas partes del país en varios rubros", comenta Olave, detallando que este proceso de blindaje es muy similar al de un vehículo particular y solo se debe tener en cuenta la existencia y disponibilidad de los vidrios necesarios.

"Hemos recibido solicitudes de camiones que transportan alimentos hacia Argentina, sobre todo carne, que los han asaltado varias veces, o camiones que transportan carga a Valparaíso o a Los Andes", comenta Fuentes, sobre una de las razones que explican este escenario.

GRUPO DF

DF • DFLIVE • DFMS • FID • BAZAREDO

Director: José Tomás Santa María / Subdirectora: Paula Vargas / Gerente Comercial: José Ignacio De la Cuadra / Editora: Claudia Marín / Director Creativo y Arte: Rodrigo Aguayo
Coordinadora: Marcia Aguilar / Dirección Edificio Fundadores, Badajoz 45, piso 10, Las Condes, Fono: 2 23391000 / e-mail: buzondf@df.cl / Impreso por COPESA IMPRESORES S.A., que sólo actúa como impresor.
Se prohíbe la reproducción total o parcial de los contenidos de la publicación.

PUBLIRREPORTAJE



BLINDAJES CHILE

Seguridad y confort para volver a vivir tranquilos

La compañía especializada tiene diversas alianzas para entregar, más allá del blindaje automotriz, cursos de manejo táctico defensivo, pensando que las personas no sólo necesitan una cúpula de seguridad, sino también saber reaccionar a determinadas situaciones. "Cualquiera puede blindar, nosotros devolvemos la seguridad y confianza a nuestros clientes para volver a transitar tranquilos por las calles", asegura Francisco Fuentes Araya, gerente general.

La necesidad de protección en Chile, lamentablemente, está en un alto nivel; el miedo poco a poco se ha ido incorporando en el día a día y las personas están tratando de continuar con el diario vivir de una manera más segura y tranquila.

Este escenario conlleva una cierta tendencia al alza de individuos que buscan opciones para resguardarse. Poco a poco la población ha estado buscando alternativas para protegerse de ataques y una de ellas es el blindaje automotriz, ya sea para vehículos de uso personal, de transporte en general o de entidades públicas, entre otras.

"La seguridad de las personas es algo delicado, no es un juego, en lo absoluto. Por lo que el servicio otorgado debe reflejarse en ello, donde cada detalle debe ir de la mano con la protección

y confianza de nuestros clientes", indica Francisco Fuente Araya, gerente general de la compañía con destacada experiencia internacional.

Esos detalles, por ejemplo, incluyen el uso de los mejores materiales, certificados por la entidad fiscalizadora, y testeados por Blindajes Chile, también en una atención personalizada que incluye un completo trabajo hasta la entrega en la puerta del cliente, así como otros servicios asociados al confort y a la recuperación de la seguridad de las personas. "Nuestros clientes deben sentirse felices y tranquilos con el trabajo realizado, por eso los asesoramos de principio a fin", precisa el gerente.

En efecto, la compañía provee también servicio de blindaje para el hogar que incorpora puertas,



"Cuando te subes a un auto blindado la sensación de seguridad es única. Además, disminuye el ruido de la ciudad en un 80%, por lo que puedes ir tranquilo, sin temor de una encerrona o de que te rompan el vidrio en una luz roja para robarte", explica Francisco Fuentes Araya.

ventanas y cerraduras; y todo lo necesario en cuanto a accesorios balísticos, como chalecos y cascos.

"Nuestra expectativa es alta porque lo que entregamos es seguridad. Por eso, buscamos otras alternativas más allá del blindaje como

tal, para ayudar a las personas en el caso que se vean en una situación de vulnerabilidad de protección personal o de su entorno", comenta Francisco Fuentes Araya.

Ahora, el desafío de Blindajes Chile es llegar a todo público, donde el tema monetario no sea obstáculo para acceder a su servicio y expertise.

Con Blindajes Chile vuelves a disfrutar de esos pequeños momentos del día dentro de tu vehículo.

<https://blindajeschile.com/>

Contactos:

Sucursal Santiago Phillips 451 oficina
1905, Santiago Centro +56944314066 /
Casa Matriz Carlos Condell 930, bodega 9,
Rancagua +56957084547